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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 64 DEL 

27/12/2018. 

Presidente: “ Quinto punto all’ordine del giorno Approvazione 

convenzione per gestione associata delle acquisizioni di lavori 

beni e servizi in attuazione di accordo tra Comuni non capoluogo 

in base all’articolo 37 comma 4 del decreto legislativo 50 del 

2016 e salvo a modificazioni e integrazioni Comuni di Borgo 

Virgilio, Curtatone, Dosolo, Cavriana, Unione dei Comuni 

Lombarda - San Giorgio e Bigarello, e Marmirolo prego il signor 

Sindaco grazie”. 

Sindaco: “ Grazie Presidente”. 

Presidente:” Le chiedo di essere sintetico”. 

Sindaco: “ Brevissimo come nei prossimi punti. 

Per quanto concerne questo - a proposito di buone pratiche - la 

CUC sta andando molto bene al punto che altri Comuni hanno 

chiesto di aderire. Abbiamo iniziato noi e Borgo Virgilio e poi 

è stata aperta a Dosolo e Cavriana. Questa sera si chiede di 

deliberare per permettere l’ingresso a San Giorgio - Bigarello e 

Marmirolo. Quindi è un’eccellenza che sta proseguendo sul nostro 

territorio e quindi i nostri uffici sono particolarmente 

soddisfatti e questo determinerà con l’ingresso di due nuovi 

Comuni anche una diminuzione delle nostre spese grazie” 

Presidente: ”Apro la discussione chi vuole intervenire nessuno 

interviene? Prego Ferrari”. 

Ferrari: “Preannuncio il nostro voto che sarà un voto di 
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astensione su questo punto. L’unica perplessità che abbiamo è 

che, aumentando il numero dei Comuni, ovviamente, aumenti anche 

il lavoro e l’impegno per l’ufficio che poi si occuperà presso 

il Comune di Borgo Virgilio di fare le gare e quindi ci 

domandiamo: se quella che era l’organizzazione che poteva andar 

bene per una CUC formata da due Comuni, come erano inizialmente 

Borgo Virgilio e Curtatone, possa andar bene anche adesso per 

una CUC formata da sei comuni di cui, appunto, entrando San 

Giorgio - Bigarello e Marmirolo da più di 10.000 abitanti e 

Marmirolo anche loro da diverse migliaia di abitanti e mi 

domando se appunto come era pensata e organizzata un unico 

ufficio presso Borgo Virgilio lo stesso ufficio siano ancora in 

grado di sopportare tutto l’impegno dovuto all’aumentare della 

CUC.” 

Presidente:” Grazie prego Totaro” 

Totaro:” Praticamente volevo fare una domanda: di fatto nella 

relazione vi è già stata risposta per quanto riguarda il costo e 

i benefici che noi ne traiamo quindi mi avete già risposto 

nient’altro …. La dichiarazione di voto sarà di astensione” 

Presidente: “Grazie altri interventi? Nessuno. Allora metto in 

votazione il punto all’ordine del giorno”. 


